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３１２９…１にも２にも３９さんきゅー

くりばら通信
http://s-kuribara.com/

↑携帯ｻｲﾄへ

ご意見、ご要望などは７５２－２３８４くりばらまで♪

日頃より皆さまには温かいご支援を

頂き、誠にありがとうございます。

昨年の第４７回衆議院選挙におきま

しては、公明党は公認候補を擁立した

９選挙区で完勝を果たし、北関東比例

ブロックの３議席死守をはじめ、比例

区として前回比４議席増の２６人が当

選させて頂き、合計３５議席を獲得す

る大勝利を収めることが出来ました。

公明党に対して深いご理解とご支援を

お寄せ下さった皆さまに、心より感謝

と御礼を申し上げます。

さて、公明党は、選挙戦を通して、

企業収益や賃金引き上げを促す「経済

の好循環」景気回復の実感を地域や中

小企業、家計にまで広げていくこと、

また消費税１０％引き上げ時には家計

の将来を支える「軽減税率」を導入す

ることを強く訴えてまいりました。

公明党に寄せられた皆さまのご期待

にお応えするため、全国３０００人の

議員がチーム力とネットワークの力を

さらに磨き上げ、お約束した政策の実

現に全身全霊で取り組んでまいりま

す。

今後ともより一層のご支援をお願い

申し上げますとともに、皆さまにとり

まして素晴らしい一年となりますよう

心よりお祈り申し上げます。

西田実仁 参議院議員 権守幸男 県議会議員



子供の急病など夜間の電話相談#8000
大人の急病など夜間の電話相談#7000
防災行政無線の自動音声案内0120-899-300
法テラス・法の総合案内所0570-078-374
公明党では無料で法律相談を行っています。

２月２１日 (土)
３月２１日 (土)
４月１８日 (土)

場所は主に商工振興センターで
す。相談には予約が必要です。

予約は栗原まで。

１２月定例議会で取り上げた一般質問です
１．看護専門学校の建てかえ
新市立病院の工事が始まりました。顧

みて、本市の看護専門学校は、施設の狭

あい、老朽化、交通の利便性、近隣住宅

への影響等による学習環境の課題も多い

ことから、この際、同時に新築移転を検

討するべきではないかと考え、市の考え

をお伺いしました。

○答弁

建物は、建築後40年
以上が経過し施設の老

朽化が進んでいると認

識しています。現在、

本市では公共施設白書の作成が進めら

れ、公共施設マネジメント計画も予定さ

れています。看護専門学校についても今

後の計画の中で検討を進めるべきものと

考えています。

２．博物館・美術館・音楽堂の建設
『堺市博物館』は「市立」ではなく、

「市博物館」という、市民からわき起こ

った声により建設できました。春日部市

としても市民と協働で文化意識の向上を

図るための施設を検討するべき。例え

ば、堺市のように１つの公園内に幾つか

の施設を集約し、そこに市内のブロンズ

像を移設または市民文化会館の改修の際

に複合施設として、博物館や美術館を併

設を検討するべきでは、と提案しまし

た。

○答弁

看護専門学校と同様、公共施設白

書の作成、公共施設マネジメント計

画の中で検討していきます。

３．防災行政無線・戸別受信機
電波の有効活用の一環としてアナログ方

式からデジタル方式に移行しつつありま

すが、難聴地域の対策

としてデジタル方式の

戸別受信機の導入に

つい提案しました。

○答弁

災害対策として有

効な手段であり、今

後の検討課題とさせ

て頂きます。


